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Abstract (en)
The applicator unit (1), to blend together ingredients for the preparation of a cosmetic products, has at least one chamber (9,12) to hold the
ingredients e.g. as a liquid and a powder. A body (20), at least partially with elastic compression, is within a passage formed by the structure. The
walls (2,3) of the lower container can be squeezed by hand to develop an internal pressure to force the fluid into the passage and displace the
elastic body to pass into the second container, and be delivered out of the unit through the applicator (10).

Abstract (fr)
La présente demande concerne un dispositif (1) pour le conditionnement d'au moins un produit, notamment cosmétique, le dispositif comportant : i)
au moins un compartiment (9, 12) destiné à contenir ledit produit ; ii) un organe (20), au moins en partie compressible élastiquement, disposé dans
un passage formé par le dispositif ; et iii) des moyens (2, 3) pour, en réponse à une commande d'actionnement manuelle, générer une surpression
fluidique qui, sur au moins une partie de l'organe compressible (20), s'applique selon au moins deux directions opposées, de manière à provoquer
une réduction de volume de l'organe compressible pour dégager au moins en partie ledit passage. Le dispositif est notamment adapté pour le
mélange extemporané d'au moins deux produits conditionnés séparément. <IMAGE>
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